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Lockington, El l iott (SPAC/PSPC) 

De : Longfield, Lloyd - Assistant 2 <Lloyd.Longfield.A2@parl.gc.ca> 

Date : 18 août 2020 13 h 51  

À : Freeman, Tyler (SPAC/PSPC) 

Objet : RE: Pour les EPI, nous avons récemment annoncé que notre pays était 

presque autosuffisant en matière de fabrication d’EPI au Canada 

Bonjour Tyler, 

Excusez mon retard à vous répondre. Je voulais juste vous remercier d’avoir partagé avec nous 

une réponse aussi détaillée. C’est grandement apprécié! 

Meilleurs vœux!  

Kaylie 

De : Freeman, Tyler (SPAC/PSPC) <tyler.freeman@canada.ca> 

Date : 17 août 2020 14 h 56  

À : Longfield, Lloyd - Assistant 2 

Objet : RE: Pour les EPI, nous avons récemment annoncé que le Canada était presque autosuffisant en matière 

de fabrication d’EPI  

 

Bonjour Stephanie, 

Désolé pour le temps que j’ai mis à répondre à cette question. Vous trouverez ci-dessous la 

réponse de notre service concernant votre interrogation. 

« Chère Madame Stathopulos, 

Ceci fait suite à votre courriel du 5 août 2020 concernant la capacité nationale de production 
d’équipements de protection individuelle (EPI) du Canada et le contrat de Medicom pour ces 

équipements. 

À l’appui des engagements pris pour lutter contre la pandémie de coronavirus, le gouvernement du 
Canada s’est engagé dans un effort sans précédent pour se procurer des fournitures et des 

équipements afin de garantir la sécurité et la santé des travailleurs de la santé de première ligne et 
de tous les Canadiens. 

À ce jour, SPAC a passé des commandes pour des millions d’articles essentiels et a conclu des 
accords avec des entreprises canadiennes, dont Medicom, qui s’engagent à appuyer la lutte du 

Canada contre la pandémie. 

Nous commandons des fournitures auprès d’un large éventail de fournisseurs dans le monde entier 
et chez nous, en prévision des besoins futurs. En même temps, nous aidons directement l ’industrie 
canadienne à se développer et à se réoutiller en vue de créer une capacité nationale indispensable. 

Cette dernière est en augmentation au niveau national, et les Canadiens font preuve d ’une 

mailto:Lloyd.Longfield.A2@parl.gc.ca
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ingéniosité extraordinaire en continuant à augmenter leur production et à réoutiller leurs lignes de 

production. Bien que la production nationale de tous les types d’EPI augmente, le gouvernement 

doit continuer à se procurer des fournitures et des équipements à l ’étranger pour répondre à nos 
besoins immédiats et assurer un approvisionnement ininterrompu. 

Tout en mettant en place des solutions faites au Canada, le gouvernement du Canada a élaboré et mis 

en œuvre des processus solides pour s’assurer que les biens reçus de l’étranger répondent à toutes 
les normes et exigences nécessaires. La diligence raisonnable et l ’assurance de la qualité se font à de 

multiples étapes. Par une approche coordonnée impliquant différents ministères et organismes, le 

gouvernement s’assure que l’intégrité des processus d’approvisionnement est protégée et que les EPI 

que nous nous procurons sont de haute qualité. 

En ce qui concerne les efforts en matière d’approvisionnement interne, SPAC exige des 
soumissionnaires qui répondent aux appels d’offres pour des articles EPI qu’ils certifient qu’eux-

mêmes et leurs sous-traitants de premier niveau respectent un ensemble de huit droits fondamentaux 

de l’homme et du travail. Parmi ces droits figurent la liberté du travail des enfants, le travail forcé, la 

discrimination et les abus, ainsi que l’accès à des salaires équitables et à des conditions de travail 

sécuritaires. 

SPAC administre également le régime d’intégrité du gouvernement. Ce régime est un système 
d’exclusion fondé sur des règles, conçu pour aider à garantir que des mesures de diligence 

raisonnable appropriées sont appliquées tout au long du processus d’approvisionnement et que le 

gouvernement fédéral fait affaire avec des fournisseurs éthiques au Canada et à l ’étranger.  

Par ailleurs, l’Agence de la Santé publique du Canada a mis en place des mesures de vérification 
rigoureuses dans le but d’assurer le contrôle de la qualité des produits essentiels avant qu ’ils ne 

soient livrés aux provinces et aux territoires. 

Enfin, le nouveau Conseil sur la stratégie industrielle, annoncé le 8 mai 2020 par l’honorable 
Navdeep Bains, ministre de l’Innovation, des Sciences et de l’Industrie, s’appuie sur des 

partenariats solides entre le gouvernement et l ’industrie pour soutenir les Canadiens et leurs 
emplois. Il s’agit d’un forum permettant aux chefs d’entreprise expérimentés de partager leurs 

points de vue au sujet de l’impact de la COVID-19 sur les secteurs clés de l’économie canadienne. 

J’espère que cette information vous sera utile. 

Sincères salutations, »  

Tyler 

De : Freeman, Tyler (SPAC/PSPC) 

Date : August 14, 2020 12 h 6 

À : 'Longfield, Lloyd - Assistant 2' <Lloyd.Longfield.A2@parl.gc.ca> 

Objet : RE: Pour les EPI, nous avons récemment annoncé que notre pays était presque autosuffisant en matière 

de fabrication d’EPI au Canada 

 

Bonjour Kaylie, 

mailto:Lloyd.Longfield.A2@parl.gc.ca
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Je n’ai malheureusement pas encore reçu la réponse du Ministère. Je vais les relancer pour avoir une date 
ferme. 

Merci de votre suivi. 

Tyler 

De : Longfield, Lloyd - Assistant 2 [mailto:Lloyd.Longfield.A2@parl.gc.ca]  

Date : August 14, 2020 8:11 AM 

À : Freeman, Tyler (SPAC/PSPC) <tyler.freeman@canada.ca>  

Objet : Pour les EPI, nous avons récemment annoncé que notre pays était presque autosuffisant en matière de 

fabrication d’EPI au Canada  

 

Bonjour Tyler, 

J’espère que vous allez bien! 

Je voulais juste savoir où en était cette demande et si vous aviez des informations ou des 

idées supplémentaires sur ce sujet que vous pourriez maintenant partager avec moi . 

Merci infiniment! 

Kaylie Stathopulos 

Adjointe législative 

Bureau du député Lloyd Longfield 

De : Freeman, Tyler (SPAC/PSPC) <tyler.freeman@canada.ca>  

Date : 6 août 2020 17 h 30  

À : Longfield, Lloyd - Assistant 2 

Objet : RE: Pour les EPI, nous avons récemment annoncé que notre pays était presque autosuffisant en 

matière de fabrication d’EPI au Canada 

Bonjour Kaylie, 

Absolument. Je vais envoyer ceci pour une réponse du ministère et je vous ferai part de ce que j ’obtiendrai! 

Merci 

Tyler 

De : Longfield, Lloyd - Assistant 2 [mailto:Lloyd.Longfield.A2@parl.gc.ca]  

Date: 5 août 2020 17 h 27  

À : Freeman, Tyler (SPAC/PSPC) <tyler.freeman@canada.ca>  

Objet : RE: Pour les EPI, nous avons récemment annoncé que notre pays était presque autosuffisant en matière 

de fabrication d’EPI au Canada 

mailto:Lloyd.Longfield.A2@parl.gc.ca]
mailto:tyler.freeman@canada.ca
mailto:tyler.freeman@canada.ca
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Bonjour Tyler, 

J’espère que vous vous portez bien et que votre semaine a été bonne jusqu ’ici! 

Je voudrais vous parler de ce courriel que nous avons reçu d’un électeur qui a exprimé son 

inquiétude constante au sujet des EPI. Il se demande pourquoi le Canada n ’a pas encore de 

réponse « globale » à la pénurie d’EPI. Il a aussi exprimé des inquiétudes concernant le contrat 

de Medicom pour les EPI en partageant un lien vers un article du National Post concernant 

l’organisation et les problèmes potentiels qui l’entourent. J’ai également inclus son courriel 

ci-dessous pour référence et contexte plus large. 

Je me demande si vous pourriez me fournir des informations complémentaires sur Medicom et sur 

une approche canadienne que je pourrais utiliser pour répondre à cette personne?  

J’apprécierai grandement tout soutien que vous pourriez m ’apporter sur ce point!  

Merci d’avance, 

Kaylie Stathopulos 

Adjointe législative 

Bureau du député Lloyd Longfield 

De : Peter Varnai <peter.varnai@sandvik.com>  

Date : 5 août 2020 13 h 22  

À : Longfield, Lloyd - M.P. <Lloyd.Longfield@parl.gc.ca>  

Objet : RE: Pour les EPI, nous avons récemment annoncé que notre pays était presque autosuffisant en matière 
de fabrication d’EPI au Canada 

https://nationalpost.com/news/local-news/quebec-companv-with-no-factorv-snags-133m-contract-to-

make-ppe/wcm/80650ebd-0967-44cd-a14b-bc4b8d46404a/  

Je serais curieux de connaître votre processus de décision : 

Pourquoi devons-nous dépendre de personnes hostiles et corrompues qui violent les droits de l’homme? 

Pourquoi continuons-nous à traiter avec ce pays??? (La Chine) 

Même une forte dépendance à l’égard de la chaîne d’approvisionnement américaine est risquée. Rappelez-vous 

l’affaire des masques 3M, les exportations de ceux des États-Unis ont pratiquement été bloquées. 

Pourrais-je obtenir une explication détaillée sur les raisons pour lesquelles il semble que nous ne disposons pas 

d’une solution totale « made in Canada » pour assurer la sécurité des Canadiens? 

S’agit-il de « fausses nouvelles » ou peut-être que le National Post s’est trompé dans les faits. 

mailto:peter.varnai@sandvik.com
mailto:Lloyd.Longfield@parl.gc.ca
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https://nationalpost.com/news/local-news/quebec-companv-with-no-factorv-snags-133m-contract-to-make-ppe/wcm/80650ebd-0967-44cd-a14b-bc4b8d46404a/
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Pouvez-vous adresser mes questions aux bonnes personnes si nécessaire ? Peut-être ai-je mal compris cette 

histoire. 

Medicom a reçu un contrat initial de 19  922 868 $ pour livrer des masques à partir de ses usines situées à Augusta, en 

Géorgie, ainsi qu’en Chine, à Taïwan et en France. 

Le 26 avril, la compagnie a obtenu un contrat de 93 564 000 $ pour fabriquer des masques au Québec, mais elle a 

fermé sa dernière usine canadienne en 2019, à Granby, au Québec". 

Veuillez vous assurer que les emplois pour les Canadiens figurent en tête de liste. Fabriqué au Canada pour les 

Canadiens et les autres pays dans le monde. Pouvez-vous travailler à la consolidation des accords commerciaux de 

Gloser avec la Grande-Bretagne alors qu’ils se frayent un chemin au travers du Brexit ? Nous devrions renforcer nos 
liens avec tous nos alliés du Commonwealth. 

Nous pouvons le faire, mais pas sans que nos pays prennent cette orientation au plus haut niveau . Tout comme JT l’a 

fait presque tous les jours avec la lutte contre la COVID-19. Chaque jour, nous avons besoin de dirigeants pour parler 
d’emploi afin d’atténuer les dommages économiques causés par la pandémie. Les travailleurs des secteurs du 

tourisme, du divertissement et du transport aérien devront se tourner vers d ’autres emplois nouvellement créés et bien 

rémunérés. 

M. Longfield, je vous manifeste mon plus grand respect par le dialogue et j’ai peut-être besoin de clarifier ma 

compréhension des problèmes. J’apprécie que vous preniez le temps de répondre et de clarifier la position du 

gouvernement libéral. 

J’attends votre réponse avec impatience. 

Je vous remercie beaucoup pour le temps précieux que vous me consacrez. 

Peter Varnai 

Ingénieur de projet, 

Sandvik Coromant 

2550, boulevard Meadowvale, Unité 3 

Mississauga (Ontario) 

L5N 8C2 

1-905-816-4968 (ligne directe)  

Cell : 1-519-831-6676 

peter.varnai@sandvik.com  

 ----Original Message ----   

De : Lloyd.Longfield@parl.gc.ca <Lloyd.Longfield@parl.gc.ca> 

Date : Mardi 21 juillet 2020 16 h 

À : Peter Varnai <peter.varnai@sandvik.com>  

mailto:peter.varnai@sandvik.com
mailto:Lloyd.Longfield@parl.gc.ca
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Objet : RE: Une compagnie chinoise va nous fournir de l’équipement de sécurité  en ce qui concerne la réponse 

de P Varnai 

Bonjour Peter, 

Merci d’assurer le suivi et de me faire part de vos commentaires sur d’autres domaines qui vous 

intéressent. J’ai pris note de certains de vos commentaires et préoccupations et je les transmettrai à mes 

collègues pour un examen plus approfondi. 

RE: RE. Depuis le début de cette pandémie, notre gouvernement s ’est associé à l’industrie pour protéger la 

santé et le bien-être économique des citoyens et des entreprises. J ’ai vu, depuis que je siège au Comité 

permanent de l’industrie, des sciences et de la technologie, les entreprises et le milieu des affaires dans  son 

ensemble prendre les devants pour apporter des solutions novatrices, réoutiller ses lignes de production et 

développer la fabrication canadienne pour répondre aux besoins et aux demandes essentiels . 

De plus, dès le début, notre gouvernement a su qu’il était essentiel d’investir dans la recherche, afin que nos 

meilleurs et plus brillants esprits puissent trouver des thérapies, des traitements et un éventuel vaccin pour la 

COVID-19. C’est pourquoi j’ai été heureux d’apprendre qu’au début de ce mois, Santé Canada a approuvé le 

deuxième essai clinique d’un vaccin contre la COVID-19 au Canada en utilisant le vaccin Medicago. Ce vaccin est 

fabriqué ici au Canada et fait actuellement l’objet d’essais sur l’homme. 

Je suis toujours heureux d’être en contact avec mes électeurs et maintenant, grâce aux réunions virtuelles, 

c’est aussi plus accessible pour de nombreuses personnes de Guelph qui peuvent se rendre travail, mais 

n’osent plus nous rencontrer en personne à notre bureau de Guelph ou pendant que je suis à Ottawa. Mon 

emploi du temps est assez chargé pour les prochaines semaines, mais n’hésitez pas à me contacter si et quand 

vous souhaitez nous parler et nous pourrons convenir d’un moment. 

Merci encore d’avoir pris le temps de m’écrire et de me faire part de vos réflexions et suggestions sur ces 

questions importantes. J’espère que nous resterons en contact. 

Sincères salutations,  

Lloyd 

De : Peter Varnai <peter.varnai@sandvik.com> 

Date : 20 juillet 2020 4 h 26 min 34 s PM HAE 

À : Longfield, Lloyd - M.P. <Lloyd.Longfield@parl.gc.ca> 

Objet : RE: Une compagnie chinoise va nous fournir de l’équipement de sécurité  en ce qui concerne la réponse 

de P Varnai 

Je vous remercie pour votre suivi. J ’apprécie le temps que vous prenez pour être un élu responsable et à 

l’écoute. 

Je n’ai parlé que d’un aspect préoccupant  : la sécurité. 

Concernant Services publics et Approvisionnement Canada : 

mailto:peter.varnai@sandvik.com
mailto:Lloyd.Longfield@parl.gc.ca
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Je suis vraiment incapable de comprendre les méthodes et les stratégies de ce ministère. Nous ne 

devrions plus envoyer d’appels d’offres à la Chine qui viole allègrement les droits de l’homme et avec 

maintenant l’affaire de Hong Kong. Sans parler des détentions arbitraires de nos citoyens. Comment 

justifiez-vous notre appui indéfectible à ce régime? 

Nous sommes considérés comme faibles et leur demander de nous fournir du matériel à un prix de 

base avantageux les fait sans doute bien rire. 

Nous sommes en grave difficulté, car notre économie se contracte et le chômage atteint un niveau 

record. Oui, vous pouvez dire que nous avons « ajouté » des emplois le mois dernier, mais croyez-moi, 

la situation va empirer. 

En tant que pays, nous devons renforcer notre production interne pour ne plus devoir mendier des EPI 

à la Chine et attendre un vaccin qui a récemment fait l’objet d’essais sur l’homme au Canada. 

Question. Pourquoi faudrait-il qu’un autre pays nous fournisse des machines de radiographie? 

Pourquoi ne les fabriquons-nous pas nous-mêmes? 

Il y a d’autres questions que je voudrais porter à votre attention. 

Pourquoi ne pas acheter des chasseurs à réaction suédois SAAB? Le Brésil l’a fait et ils construisent 

actuellement des composants pour cet avion, comme SAAB veut le faire ici. Les emplois d ’abord, s’il 

vous plaît. Cela signifie plus de recettes fiscales, n’est-ce pas? 

Est-ce que nous envisageons le chasseur à réaction SAAB? Pourquoi avons-nous dépensé 70 millions 

de dollars supplémentaires pour l’achat d’un avion américain? Au fait, ne pensez pas à associer 

Bombardier à ce processus, car c’est une entreprise abonnée aux désastres et une source d ’embarras. 

Nous avons besoin de wagons pour les transports publics et ils ne peuvent même pas remplir nos 

commandes. Ils ont tant de problèmes que nous leur permettons de vendre à Siemens (je pense) ou 

était-ce une société française. En ce cas, Bombardier ne sera plus qu ’une petite compagnie de jets 

privés et rien de plus. 

Nous devons ajouter de la valeur à nos exportations de pétrole. Arrêtez d ’envoyer de la boue de pétrole brut dans 

les oléoducs (une autre catastrophe!). Ajoutez de la valeur au produit et nous pourrons alors le vendre pour plus de 

40 dollars US le baril. 

Nous devons nous développer en tant que pays et en tant que main-d’œuvre. Nous sommes le numéro 7 en matière 

d’éducation, mais nous ne tirons pas parti de tout cela pour créer des emplois de qualité et augmenter les recettes 

fiscales.  

Le principal enjeu de notre pays est de créer de bons emplois et une main-d’œuvre hautement qualifiée. Et si 

nous ne pouvons pas le faire, nous pouvons apprendre comment le faire. Cela peut coûter un peu plus cher, 

mais c’est pour le bien de ce pays. Quand les dirigeants libéraux mettront-ils réellement les entreprises 

canadiennes au défi de le faire elles-mêmes? Quand les dirigeants libéraux se mettront-ils eux-mêmes au défi 

d’admettre que nous avons des lacunes en matière de fabrication auxquelles il faut remédier?  
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Nous devons nous appuyer sur la santé et la sécurité de notre pays pour attirer les talents et les entreprise s. 

Vous ne voulez pas vous installer aux États-Unis pour l’instant et nous devrions encourager les entreprises à 

s’installer ou à déménager au Canada. Nous devons penser aux adolescents qui vont faire des études 

supérieures dans les universités et les collèges. Pour moi, et pour le vieux que je suis, il faut juste le RPC et la 

SV et mon REER comme réserve d’argent. LOL 

J’attends avec impatience votre réponse. 

Si possible, nous pourrions un jour avoir une réunion virtuelle. 

Merci, Monsieur! 

Peter Varnai 

Ingénieur de projet, 

Sandvik Coromant 

2550, boulevard Meadowvale, Unité 3 

Mississauga (Ontario) 

L5N 8C2 

1-905-816-4968 (ligne directe)  

Cell : 1-519-831-6676 

peter.varnai@sandvik.com  

 ---- Original Message ------  

De : Lloyd.Longfield@parl.gc.ca <Lloyd.Longfield@parl.gc.ca> 

Date : Lundi 20 juillet 2020 15 h 28  

À : Peter Varnai <peter.varnai@sandvik.com> 

Objet : RE: Une compagnie chinoise va nous fournir de l’équipement de sécurité  

Bonjour Peter, 

Merci d’avoir pris le temps de m’écrire et de me faire part de vos préoccupations à propos de Nuctech. 

Je peux vous assurer que la sécurité et la sûreté des personnes dans nos missions dans le monde sont une 

priorité absolue. 

Nous étudions actuellement l’offre de la société Nuctech de fournir certains équipements de contrôle de sécurité dans 

nos missions à l’étranger. Cela étant dit, cette offre permanente n ’est pas un contrat et Affaires mondiales Canada 

(AMC) n’a acheté aucun équipement à Nuctech à l’heure actuelle. 

Toute question éventuelle relative à la sécurité ou à la sûreté sera dûment examinée et toutes les mesures appropriées 
seront prises pour assurer la sécurité de nos missions dans le monde. En outre, le ministre a récemment demandé aux 
fonctionnaires d’AMC d’étudier nos pratiques d’achat en matière d’équipement de sécurité et de continuer à examiner 

la sécurité de nos missions dans le monde. 

Ceci étant dit, je comprends vos préoccupations et j’ai pris note de vos commentaires que j’ai partagés avec mes 
collègues pour un examen plus approfondi à Ottawa. N ’hésitez pas à me contacter si vous avez d ’autres questions ou 
préoccupations. 

mailto:peter.varnai@sandvik.com
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Sincèrement vôtre, 

Lloy d 

De : Peter Varnai <peter.varnai@sandvik.com> 

Date : 17 juillet 2020 2 h 46 min 57 s PM HAE 

À : Longfield, Lloyd - M.P. <Lloyd.Longfield@parl.gc.ca> 

Objet : Une compagnie chinoise va nous fournir de l’équipement de sécurité  

Pouvez-vous m’expliquer la logique de cette décision insensée? 

Quand aurons-nous le bon sens de cesser de céder et de soutenir les auteurs de violations des droits de 

l’homme? Sans parler des menaces pour la sécurité. 
https://eur01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fnationalpost.com%2Fnews%2Fchinesegovernme
nt-owned-firm-wins-6-8m-contract-to-supply-security-equipment-to-
canadaembassies&amp;data=02%7C01%7Cpeter.varnai%40sandvik.com%7C9d0b0e7912cb434f2ae308d82db0ad9e
%7Ce11cbe9cf68044b99d42d705f740b888%7C0%7C0%7C637309584149339739&amp;sdata=EklFwbnVTiPHD1J3D
x0Qp%2BpvjhBLP%2FE82qHssCHsAP0%3D&amp;reserved=0 

Vous devez annuler immédiatement ce contrat, s’il vous plaît! 

Une entreprise étatique chinoise remporte un contrat de 6,8 millions de dollars pour fournir du matériel de 

sécurité aux ambassades du Canada. 

J’attends avec intérêt votre réponse personnelle. 

Peter Varnai 
Ingénieur de projet, 

Sandvik Coromant 

2550, boulevard Meadowvale, Unité 3 

Mississauga (Ontario) 

L5N 8C2 

1-905-816-4968 (ligne directe)  

Cell : 1-519-831-6676 

peter.varnai@sandvik.com<mailto:peter.varnai@sandvik.com>  
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from your system. The sender does not accept liability for any errors or omissions in the contents of this 

message which may arise as a result of the e-mail transmission. 

Ce courriel est confidentiel et n’est adressé qu’aux destinataires désignés. Toute lecture, diffusion, 

distribution ou copie de ce message par des personnes ou entités autres que le s destinataires désignés est 

interdite. Si vous avez reçu ce courriel par erreur, veuillez nous en informer immédiatement par téléphone 

ou par courriel et supprimer le message de votre système. L’expéditeur n’accepte aucune responsabilité pour 

toute erreur ou omission dans le contenu de ce message qui pourrait résulter de la transmission du courrier 

électronique. 


